

畑野町の人口 (12月1日調べ)

人口 1907人 男 958人
女 949人

世帯数 986世帯

はたの

令和2年1月15日 発行
第525号 / 畑野町自治会



TEL/FAX (0771) 28-2752

Email: jichi-hatano@nike.eonet.ne.jp

http://www.hatano.kameoka-city.org/

明けましておめでとうございます

令和になって初めてのお正月を
お健やかに迎えになられたことと
お慶び申し上げます。



昨年を振り返りますと、畑野町では大きな災害もなく平穏な一年であったと言えますが、国内の各地で、豪雨や台風によって大きな災害にみまわれた年でした。被災された皆さま方に心よりお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復旧復興を願うばかりです。

さて、今年も、干支の始まり「子歳」です。再び新しい十二支のサイクルがスタートする年で、新しい運気のサイクルが始まる年です。

また、ねずみは「ねずみ算」と言う言葉があるほど、「子孫繁栄」の象徴とも言われています。株式市場にも「子歳は繁栄」という格言があり、株価が上昇する傾向にあると言われています。今年の東京オリンピック・パラリンピックによる経済効果を考えて、その格言もあながち間違いでなさそうと考えられます。

しかし、畑野町内にあつては、高齢化が進む中空き家も増えて、また、唯一あつた商店や近くのGSが閉店となり、閉塞感が漂っています。また、「子歳」にあやかつて、未来への大いなる可能性を持つ、「新たなスタートをきる年」としたいものです。

一昨年の豪雨で被災した箇所の復旧工事が、ようやく本格化しました。被災復旧から復興へ、そして飛躍する年とするため、夢と希望を抱きながら、「笑顔あふれる畑野町」のまちづくりになお一層努力してまいりる所存であります。
町民の皆さまにとりまして、本年一年が幸多き年となりますようご祈念申し上げます。

令和二年 元旦

畑野町自治会

役員・職員一同

畑野分団が「優秀表彰まとい」を受賞

昨年十月二十七日、中井孝光分団長率いる亀岡市消防団畑野分団が、市長表彰(優秀表彰まとい)調査を受賞しました。

当日の調査官講評で、「極めて優秀である」との評価を得ていましたが、亀岡市にある十九分団の中でも卓越した優秀分団であるとして、去る一月十二日に挙行された亀岡市消防出初式において、念願の「亀岡市長表彰(優秀表彰まとい)」を受章するに至りました。

この度の表彰調査にあつて、防災人としての自覚と責任を学ぶとともに、多くの方々の方々の防火・防災への想いや期待を感じる貴重な体験が出来たことが一番の収穫であつたと思います。

今後も、畑野分団は、今回の表彰調査で培った知識や技術をさらに研鑽し、郷土愛護の精神で皆さんが安全で安心して暮らせていけるまちづくりに努めていただくことを願います。
受章おめでとうございます。



(出初式でまといを受章)



(まといを先頭に分列行進)

ホームページをリニューアルしました

自治会の取り組みや町内でのホットニュースなどをお知らせしています畑野町自治会ホームページを、より見やすいようにリニューアルしました。

パソコンやスマートフォンで、『畑野町自治会』山里に笑顔あふれる畑野町』で検索してください。また、上のQRコードをスマートフォンで読み取って、ホームページへつなげることができます。

西部地区合同人権研修会を開催します

西部地区同和教育推進協議会主催による人権研修会を二月二十二日(土)に開催します。

「人権」というと、なにかと難しくと捉えがちですが、貧困や格差の拡大に伴う問題、社会的に弱い立場に置かれた高齢者や子ども、障害のある人への虐待や差別が大きな社会問題として取り上げられています。また、SNSを悪用した犯罪や人権侵害などの事例も多く発生しています。一年に一度の研修会です。各組織のリーダーの方には個別に案内もさせていただきますが、町民の皆さまも多数の参加をお待ちしております。

○開催日時 二月二十二日(土)

午前十時三十分から正午まで

○開催場所 京都・畑河 多目的ホール

○対象者 どなたでも参加できます

○研修内容 講演 人権問題の解決を目指して
講師 明石一朗(関西外大教授)

当面の行事予定

二月 二日(日) 青少年健全育成市民集会

二月 九日(日) 町民ボート大会

二月 二二日(土) 西部同推進協 人権研修会

二月 二三日(日) 京都スタジアムJリーグ開幕戦

三月 一日(日) 春の火災予防非常招集訓練